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我向大家介绍一款公司新我向大家介绍一款公司新
开发的用玫瑰制成的生物消毒开发的用玫瑰制成的生物消毒
剂剂。。下面展示下面展示 55 组数据组数据：：1515 秒秒，，
1212 小时小时，，9999..77%%，，一类一类，，1515 朵朵。。一一
是是 1515 秒可以杀死秒可以杀死 800800 多种病毒多种病毒
和和 12001200 多种细菌多种细菌；；二是每喷洒二是每喷洒
一 次 可 以 持 续一 次 可 以 持 续 1212 小 时小 时 ；；三 是三 是
9999..77%%是由天然玫瑰和玫瑰提取是由天然玫瑰和玫瑰提取
物制作而成的物制作而成的；；四是一类消毒四是一类消毒
剂剂；；五是一瓶五是一瓶 1313 毫升由毫升由 1515 朵玫朵玫
瑰花提取瑰花提取。。同时同时，，这还是一款这还是一款
食品级的食品级的、、可以口服的消毒液可以口服的消毒液。。

应用场景方面应用场景方面，，可以作为消可以作为消
毒液使用毒液使用，，同时还具有一定的修同时还具有一定的修
复功能复功能，，可以作用于口腔溃疡可以作用于口腔溃疡，，
并保持口气清新并保持口气清新，，杀菌灭毒能力杀菌灭毒能力
是是 7575%%酒精的酒精的 200200 多倍多倍。。例如例如，，
最简单的一个应用就是最简单的一个应用就是，，针对痤针对痤
疮只要连续喷疮只要连续喷33天就可以消掉天就可以消掉。。

技术原理方面技术原理方面，，玫瑰里面含玫瑰里面含
有大量的芳香物质有大量的芳香物质，，芳香物质可芳香物质可
以溶解病毒以溶解病毒 DNADNA，，芳香油份在里芳香油份在里
面生成一种生物膜面生成一种生物膜，，相当于戴了相当于戴了
一个生物手套一个生物手套，，喷洒一次可以保喷洒一次可以保

持持1212小时杀毒灭菌效果小时杀毒灭菌效果。。
该产品的核心成分是云朵该产品的核心成分是云朵

玫瑰玫瑰，，目前目前，，云朵玫瑰拥有独立云朵玫瑰拥有独立
完整知识产权完整知识产权，，是中国独有的是中国独有的
国际香型品种国际香型品种。。云朵玫瑰精油云朵玫瑰精油
通过第三方权威机构检测通过第三方权威机构检测，，其其
核心成分含量超越了保加利亚核心成分含量超越了保加利亚
精 油精 油 ，，最 高 值 达最 高 值 达 22..55 倍倍 。。 20202020
年年，，公司向武汉捐赠了公司向武汉捐赠了 2020..2525 吨吨
消毒液消毒液，，获得了武汉和四川省获得了武汉和四川省
政府表彰政府表彰。。

公司在全国建有公司在全国建有2222个基地个基地，，

在本领域拥有权威的科技储备在本领域拥有权威的科技储备
和技术储备和技术储备。。公司励志要将中公司励志要将中
国玫瑰做成世界第一国玫瑰做成世界第一，，欢迎大家欢迎大家
支持我们支持我们！！
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华玫科技集团有限公司总经理刘永城:
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中国平安健康保险股份有限公司战略客户部副总经理纪迎春：

打造健康美好生活，创建美好新时代

一谈到健康一谈到健康，，大家都觉得这大家都觉得这
是目前中国人最为关注的话题是目前中国人最为关注的话题。。
有数据统计有数据统计，，7070%%的亚洲人处于亚的亚洲人处于亚
健康状态健康状态。。如何从管病到管人如何从管病到管人，，
这是一个专业性的问题这是一个专业性的问题。。作为一作为一
家专业的健康险公司家专业的健康险公司，，中国平安中国平安

健康保险股份有限公司一直在这健康保险股份有限公司一直在这
方面进行引领方面进行引领，，希望借此机会希望借此机会，，与与
各位进行交流和探索各位进行交流和探索。。

首先首先，，通过医疗模式和保险通过医疗模式和保险
结构可以看到结构可以看到，，美国以商保为主美国以商保为主，，
英国和德国以社保和全民医疗为英国和德国以社保和全民医疗为
主主，，新加坡则是以个人储蓄加上新加坡则是以个人储蓄加上
医保兜底医保兜底，，这些国家个人支付的这些国家个人支付的
比例都在比例都在3030%%以下以下，，美国美国、、德国在德国在
1212%%，，甚至甚至99%%。。各国共同的特性各国共同的特性：：
一是三医联动一是三医联动；；二是医药二是医药、、医院医院、、
医保政策等医疗体系的纵向联医保政策等医疗体系的纵向联
合合；；三是商保与医疗体系深度融三是商保与医疗体系深度融
合合；；四是保险保障四是保险保障，，医健服务医健服务
融合融合。。

目前目前，，我国的医疗保险模式为我国的医疗保险模式为
多层次医疗保障模式多层次医疗保障模式。。我国的医我国的医
疗保障体系参保率为疗保障体系参保率为9595%%，，个人支个人支
付比例是付比例是4040%%，，而发达国家个人支而发达国家个人支
付比例仅为付比例仅为99%%、、1212%%。。此外此外，，因为因为
不可能覆盖所有疾病不可能覆盖所有疾病，，所以商保是所以商保是
一个非常好的补充和衔接一个非常好的补充和衔接。。

目前目前，，我国商业保险中的健我国商业保险中的健
康险占比中康险占比中，，6464%%是疾病保险是疾病保险，，即即
按病种即付按病种即付，，一旦获病一旦获病，，保险公司保险公司
给予定额赔偿给予定额赔偿。。3434%%是医疗险是医疗险，，即即
看病后拿报销单到保险公司报看病后拿报销单到保险公司报
销销，，这是保险公司跟客户最基本这是保险公司跟客户最基本
的契约的契约。。除此之外除此之外，，生病之后的生病之后的
护理和失能保障问题还亟待完护理和失能保障问题还亟待完
善善。。另外另外，，跟国外相比跟国外相比，，我国人均我国人均
保费占国内生产总值的比重只占保费占国内生产总值的比重只占
到北美和欧盟地区的到北美和欧盟地区的66%%至至1616%%，，
我国在这方面的支出有很大不我国在这方面的支出有很大不
足足。。有了商业保险的人群有了商业保险的人群，，个人个人
支出可以降到支出可以降到2222%%，，通过商业保险通过商业保险
这样的杠杆这样的杠杆，，可以减缓个人群众可以减缓个人群众
以及社保医疗费用的压力以及社保医疗费用的压力。。

由此可见由此可见，，打造中国式健康打造中国式健康
服务生态是势在必行的服务生态是势在必行的。。我们希我们希
望能够参照中国国情望能够参照中国国情，，打造中国打造中国
式的医疗服务式的医疗服务。。因此因此，，要持续做要持续做
好三个方面的衔接好三个方面的衔接：：一是匹配国一是匹配国
家医保政策家医保政策，，做多层次保障医疗做多层次保障医疗

服务服务；；二是配合主体医院做好多二是配合主体医院做好多
元化医疗服务元化医疗服务；；三是促进人民群三是促进人民群
众做全周期健康管理众做全周期健康管理。。

在匹配国家医保政策方面在匹配国家医保政策方面，，
要做好多层次保障要做好多层次保障，，给成人给成人、、儿儿
童童、、老人老人、、妇女妇女、、重疾匹配不同的重疾匹配不同的
保险保险，，做不同的服务配套做不同的服务配套，，这也是这也是
中国平安目前正在做的工作中国平安目前正在做的工作。。包包
括为老人括为老人、、孩子孩子、、妇女和慢病患妇女和慢病患
者者、、三高人群三高人群，，中国平安分门别类中国平安分门别类
地打造了地打造了600600多项产品做匹配多项产品做匹配；；配配
合公立医院做好多元化医疗服合公立医院做好多元化医疗服
务务，，与多家医院共建建管中心与多家医院共建建管中心，，共共
建研究院建研究院；；在配合促进群众和企在配合促进群众和企
业做好全流程健康管理方面也有业做好全流程健康管理方面也有
所建树所建树。。

目前目前，，中国平安正在致力于中国平安正在致力于
把服务方和整合方进行协调整把服务方和整合方进行协调整
改改，，从而建立医疗生态圈从而建立医疗生态圈。。同时同时，，
中国平安也在积极打造健康管理中国平安也在积极打造健康管理
医疗服务医疗服务、、健康养老健康养老，，以及高端居以及高端居
家养老家养老。。通过自营网络通过自营网络，，为客户为客户

达到达到““三到三到”，”，即网络服务到线即网络服务到线、、到到
店店、、到家到家，，2424小时配备家庭医生小时配备家庭医生。。
同时同时，，也在医院当中进行闭环服也在医院当中进行闭环服
务务，，从客户的就诊检查从客户的就诊检查、、住院医住院医
疗疗、、康复康复，，一直到体检早筛咨询一直到体检早筛咨询、、
健康维护和促进健康维护和促进，，打造了打造了““双闭双闭
环环”。”。

最后最后，，通过科技平台的支撑通过科技平台的支撑，，
让客户服务能够更加线上化让客户服务能够更加线上化，，并并
且能够更加随时随地化且能够更加随时随地化，，更加精更加精
准化准化。。同时同时，，中国平安也在贯彻中国平安也在贯彻
党的二十大精神党的二十大精神，，希望与在座各希望与在座各
位企业家和专家一起打造健康美位企业家和专家一起打造健康美
好生活好生活，，创建美好新时代创建美好新时代。。

（本文根据
纪迎春在第二
十届中国企业
发展论坛暨第
二次弘扬新时
代企业家精神
峰会上的发言
整理，有删节）
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《经济日报》原总编辑、中国经济传媒协会名誉会长、中国企业联合会原执行副会长冯并：

助力区域营商环境升级，搭建政企深度对接桥梁

经过大家的努力经过大家的努力，，第二十届中第二十届中
国企业发展论坛暨第二次弘扬新国企业发展论坛暨第二次弘扬新
时代企业家精神峰会通过现场考时代企业家精神峰会通过现场考
察察、、演讲分享演讲分享、、嘉宾对话嘉宾对话、、线上直播线上直播

互动互动，，顺利地完成了预定的程序顺利地完成了预定的程序，，
圆满成功圆满成功。。我代表主办单位对出我代表主办单位对出
席活动的领导席活动的领导、、专家专家、、企业家以及企业家以及
媒体的朋友们表示诚挚的感谢媒体的朋友们表示诚挚的感谢！！

各位领导各位领导、、专家专家，，企业家的演企业家的演
讲和对话主题明确讲和对话主题明确、、内容丰富内容丰富，，从从
贯彻党的二十大精神贯彻党的二十大精神、、弘扬企业弘扬企业
家的精神家的精神，，到营商环境的推介到营商环境的推介、、大大
渡口区产业项目的对接等多个角渡口区产业项目的对接等多个角
度度，，专注于企业的发展与其经济专注于企业的发展与其经济
的高质量发展的高质量发展，，内容非常丰富内容非常丰富，，也也
令人振奋令人振奋，，达到了预期的目标达到了预期的目标、、预预
期的效果期的效果。。总结起来有四点总结起来有四点：：

第一第一，，本次峰会是学习贯彻本次峰会是学习贯彻
党的二十大精神成果的一次集中党的二十大精神成果的一次集中
交流交流。。全国政协常委全国政协常委、、经济委员经济委员
会副主任会副主任，，国务院发展研究中心国务院发展研究中心
原党组书记马建堂原党组书记马建堂，，中国企业联中国企业联
合会合会、、中国企业家协会党委书记中国企业家协会党委书记、、
常务副会长兼秘书长朱宏任常务副会长兼秘书长朱宏任，，以以

及重庆市大渡口区委书记余长明及重庆市大渡口区委书记余长明
等多位领导和专家的讲话都观点等多位领导和专家的讲话都观点
明确明确，，给我们很大的启迪给我们很大的启迪。。同时同时，，
结合党的二十大精神的宣传结合党的二十大精神的宣传，，做做
了有针对性的理论探索和创新性了有针对性的理论探索和创新性
的解读的解读。。

第二第二，，本次峰会是弘扬新时本次峰会是弘扬新时
代优秀企业家精神的一次聚会代优秀企业家精神的一次聚会。。
各位企业家的分享具有鲜活的时各位企业家的分享具有鲜活的时
代特点代特点、、时代脉络和独特的经验时代脉络和独特的经验，，
紧跟中央的精神和国家的发展战紧跟中央的精神和国家的发展战
略略，，继承弘扬优秀企业家精神继承弘扬优秀企业家精神，，深深
刻认识刻认识““企业兴则国家兴企业兴则国家兴、、企业强企业强
则国家强则国家强””这个朴素但非常明确这个朴素但非常明确
的道理的道理，，积极投身于中国式现代积极投身于中国式现代
化建设的伟大进程当中化建设的伟大进程当中，，继续完继续完
善中国特色的现代企业制度建善中国特色的现代企业制度建
设设，，加快建设和创新自己的产品加快建设和创新自己的产品，，
提高产品品牌提高产品品牌，，为治理现代一流为治理现代一流
企业而努力奋斗企业而努力奋斗。。

第三第三，，本次峰会发布了影响本次峰会发布了影响
力十大企业力十大企业，，进行了多个产业项进行了多个产业项
目和战略合作企业的签约目和战略合作企业的签约，，还设还设
置了产业创新圆桌对话置了产业创新圆桌对话。。

第四第四，，本次峰会是助力区域本次峰会是助力区域
营商环境升级营商环境升级、、精准招商对接的精准招商对接的
一次有效尝试一次有效尝试。。很多同志都参很多同志都参
观观、、考察了考察了““公园大渡口公园大渡口、、多彩艺多彩艺
术湾术湾””建设的规划与成就建设的规划与成就，，也看到也看到
了高新区了高新区、、建桥园建桥园55个百亿产业园个百亿产业园
的重点项目的重点项目，，结合这些参观考察结合这些参观考察，，
大家对大渡口区的营商环境有了大家对大渡口区的营商环境有了
进一步了解进一步了解，，这不仅是我国的一这不仅是我国的一
个具有历史意义的产业个具有历史意义的产业，，是代表是代表
着中国工业产业的历史证物着中国工业产业的历史证物，，同同
时让我们也感觉到了大渡口区在时让我们也感觉到了大渡口区在
未来工业发展方面还有更多的潜未来工业发展方面还有更多的潜
力力，，特别是涉及很多新的产业特别是涉及很多新的产业、、新新
的概念的概念，，包括大数据智能化包括大数据智能化、、生态生态
环保环保、、大健康生物医药大健康生物医药、、新材料新材料、、

特色食品等产业特色食品等产业。。
最后最后，，向莅临现场为论坛活向莅临现场为论坛活

动做出贡献的各位领导动做出贡献的各位领导、、专家专家、、企企
业家以及各位嘉宾业家以及各位嘉宾，，向给予大力向给予大力
支持的指导单位支持的指导单位、、协办单位协办单位、、支持支持
单位和新闻媒体单位和新闻媒体，，还有直播平台还有直播平台
的朋友们的朋友们，，也向重庆大渡口区人也向重庆大渡口区人
民政府民政府，，向筹办论坛的向筹办论坛的《《中国企业中国企业
报报》》集团团队集团团队，，向论坛活动举办地向论坛活动举办地
的所有工作人员一并表示衷心的的所有工作人员一并表示衷心的
感谢感谢，，希望我们在各个方面不断希望我们在各个方面不断
地合作并深入持久地合作并深入持久。。

（本文根据
冯并在第二十
届中国企业发
展论坛暨第二
次弘扬新时代
企业家精神峰
会上的致辞整
理，有删节）


